



LE BLOB d'AYTRE comme Thomas PESQUET dans l'ISS !!!

publié le 15/11/2021 - mis à jour le 11/05/2023

L'expérience du CNES Menée au collège de l'Atlantique

Descriptif :

Le collège de l'Atlantique participe à l'expérience du CNES et de Thomas Pesquet dans la Station Spatiale Internationale

Après avoir tenté de communiquer avec Thomas Pesquet par l'intermédiaire de de la Radio du collège, "Radio Collège 95.9" lors de sa première mission, le collège participe cette année de nouveau à sa deuxième mission sur l'ISS.

En effet cette année nous sommes en partenariat avec le CNES associés à l'expérience internationale "Elève ton BLOB"

Les élèves volontaires de 4eme mènent depuis le début de l'année des expériences avec les souches de BLOB envoyées par le CNES.

Tout est prêt et cette semaine c'est grand début !!!

Nous réveillons le BLOB avec le protocole du CNES suivi par Thomas Pesquet dans l'espace

Voici toute les informations sur notre dédié à nos belles expériences !!!

A votre grains d'avoine !!!

<https://sites.google.com/collegeatl...>

Bonne visite du site des élèves de 4eme sur le BLOB d'AYTRE

